
2017 年 6 月 5 日（月）10 時１５分～12 時 藤沢市市民活動推進センター会議室 A
          

参加団体：11 団体 11 人

（湘南どんぐりひろば、藤沢市医療的ケアや障がい児を持つ親を支えあう会からふ

る♡ふれんど、藤沢市子ども会連絡協議会、子育て支援グループゆめこびと、mama

life support joy、hinatbocco、NPO 法人善行あいの会、NPO 法人はばたき 3 歳

児保育ひよこ会、かるがも藤沢クリニック、

保育ボランティアグループつくしんぼ）

事務局　：藤沢市子育て企画課 亀井さん

第１部　総会　１０：1 ５～（司会進行：有田、　記録：榊原）

1、開会宣言会長挨拶（飯田）

＊会員数 31 団体中、本日出席１ 1 団体、委任状１ 1 団体、委任状提出なし欠席 9 団体。規

約第８条に基づき、（会員総数１/３以上が出席）総会は成立しました。

2、事務局（子育て企画課）挨拶（亀井）

3、議長選出＊自薦他薦はありませんでしたので、善行あいの会の土屋さんにお願いしまし

た。

4、議案１　平成２ 9 年度 活動報告（飯田）

　　①藤沢子育て支援連絡会のポータルサイト「ママふじ」についての経過報告(山田）

　　→サイトの URL ができました。　http://fujisawa-kosodate.net  

　　※現状と今後の方向性について話し合いました。（詳しくは別紙）

　　ドメイン代は平成２９年度試用期間中は無料で、平成３０年度より参加団体有料とな

ります。今後フォーマット決めとサイトへの掲載応募について１１月の交流会までに

は詳しくお伝えします。mama life support joy 山田（info@mama-joy.com   ）

 

　　②公共施設利用に関するお願いについての回答報告

　　総会案内に掲載した別紙のとおり、公共施設利用に関するお願い書を子育て企画課に

提出して、他の関連部署とともに、回答書をいただいて話あいを行いました。その議事

録に関して各団体に報告します。各団体で公共機関を利用する際は一読されてから

利用してください。

　　

③連絡会の会合場所について

　　昨年の総会は新堀ライブ館でした。この場所は湘南市民メディアさんのご厚意で、

　　今まで配慮され借りることができていましたが、公平性を期すために有料になりまし

た。今後、市民活動推進センターで交流会や学習会を行うときも、会場費代が発生しま

す。
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  平成 29 年度（２０１ 7 年度）（H29.4.1～
H30.3.31）

ふじさわ子育て支援連絡会

～定期総会　議事録～

http://fujisawa-kosodate.net/


　④会計について

　　会員より意見が出て、その都度その場で収支を報告するので会計報告はいたしません。

今回、会場費など今後発生した場合で残金が出た場合は役員会役員にて保管し、会計は置

かず、次回の会場費またはコピーなどの経費にして良いとの意見でまとまりました。 

　

＊活動報告（H28.４/１～H29.３/31）　（「平成２8年度年間活動報告」別紙参照）

（詳細については連絡会HP に掲載されています）

その準備や報告の作業のために役員会を 5回開きました。ポータルサイト学習会を９

月に行い、ポータルサイト運営に当たっての不安解消を行いました。１１月の交流会は、

藤沢メッセの参加団体反省会の後に同じ会場で開催することができたので、有意義な交

流がありました。

＊会計報告に関わる収支はありませんでした。

＊２月に見学会を予定していましたが、寒さや時期的に厳しくて実施出来ず、申し訳ありま

せんでした。

6、質疑応答、意見（役員選出、活動予定について）

・役員の仕事内容について知りたい。（会長より回答）

・子育て支援連絡会の趣旨と規約についての確認（会長より）

・連絡会の趣旨と交流会のみだと活動が停滞していくのでは。団体の会員数を増やすとか、

目標をもって活動をすすめてみてはどうか。

・役員が長く同じ方になり、役員も子供が大きくなってしまい、乳幼児ママ目線がつかみに

くい。一方幼稚園ママは何か活動やりたいと、エネルギーを発散したい人も多い。なので、

そのママ達をを応援する活動はできないものか。

・次年度活動予定について：９月に子育て応援メッセの参加団体説明会、１１月に応援メ

ッセの団体反省会が行われるので、その説明会と反省会の直後に子育て支援連絡会の交

流会が持てればよいと考えている。

7、議案２　役員選出について

＊以上の話し合いの中から、役員を自薦・他薦し、以下7名が選出されました。

（役職は後日の役員会で互選により決定）

29 年度新役員：有田（子育て支援グループゆめこびと）、飯田（藤沢市医療的ケアや障

がい児をもつ親を支えあう会からふる♡ふれんど）、榊原（湘南どんぐりひろば）、

山田（ママライフサポートジョイ）、小林（hinatabocco）監事：蒲生（保育ボランテ

ィアグループつくしんぼ）、良縁寺（ハーモニーインターナショナル）

８、議長解任

９、連絡事項

新年度になり、団体の代表や連絡先などの変更がありましたら、「変更届」を提出してくだ

さい。（書式や提出方法は、連絡会HP にあります）
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10、総会閉会挨拶（飯田）

11、次年度交流会について

　・夜の交流会（食事会）をしてみたいという声があり、企画しました。

（詳細は後日ＭＬでお知らせします）

　

　７月２９日（土）１７時から２０時　かるがも藤沢クリニック　の見学会&懇親会

　

～総会に出席してくださった方の感想～

・ポータルサイトが始動してきて、活動が広げていけそうな期待感がありこれからが楽し

みです。会計のことが気になっていたので、すっきりしました。

今期で役員を退きますが、これからも一個人として、参加していきたいと思います。よろし

くお願いします。　　　　　　　　　　　　　（ハーモニーインターナショナル　朝倉）

・ポータルサイトについてはあまりよくわかりませんがこれからの活動には必要なものだ

と思います。若い人達の今後の活動に期待したいと思います。もっと他の団体の方達の話を

聞きたい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（NPO 法人善行あいの会　土屋）

・前年度の役員会の皆様お疲れ様でした。忙しい中、会場捜しや総会準備の大変だった事を

知りました。今年度も無事役員が決まり、良かったです。お疲れ様でした。

（藤沢市主任児童委員連絡会　松本）

・いつも保育時間と重なり参加できなく、久しぶりの参加で役員さんには、いつもお世話に

なり、ありがとうございます。ネットを使っての会員が増えてくれば良いな、と期待してお

ります。交流会、いろんなそれぞれの地域団体の子育ての情報が得られると、良いと思いま

す。よろしくお願いします。　　　　　　　　　　　（３歳児保育　ひよこ会　東）

・創立後の皆さんのがんばりに共感しました。子育てサークルがその後継続するために「子

ども会」を立ち上げるグループも出てきています。会員のサークルの面談をやってみるのも

良いかと思います。連絡会を行政に応援してもらうには、もっとしっかりした管理部門が必

要かなと思いました。　　　　　　　　　　（藤沢市子ども会連絡協議会　越智）

・平成２９年度に、飲み会交流・勉強会・県外でも見学会・ままふじ完成、したいです。よ

ろしくお願いします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　（hinatabocco　小林）

・次年度は連絡会も前向きに活動をすすめられたら、と 5 年役員をしていて感じていま

す。運営だけにとどまってこなすだけだったので、新しい視点を気づかせてもらった気が

します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（湘南どんぐり広場　榊原）

・ママふじ、夜の交流会などこれからの連絡会の活動が楽しみです。各グループの交流がは

かれることを今後も期待しています。（保育ボランティアグループつくしんぼ　蒲生）
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●新役員紹介　

平成 29 年度 新役員７名（任期：平成 29 年６月～30 年５月）

＊6 月 21 日（水）に役員会を開き、改めて新役員はこのように決定しました。よろしくお

願いします。これからも会員の皆様のご協力をより一層お願いいたします。

～新役員より～

　　・交流会では、各団体のＰＲタイムを設けていきます。

　　・ウェブでも活性化がはかれるよう、目的をもって活動したい。

　　・７月２９日の土曜日の、交流会について詳細を決めました。

　　・「市民活動プラザむつあい」（藤沢市市民活動推進センター分館）が

　　　出来ました。会合などに利用できます。

　　　　　　　H29．６月　ふじさわ子育て支援連絡会役員会作成
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会長  （１名）    有田（子育て支援グループゆめこびと）

副会長（２名以下） 小林（hinatabocco）（ヒナタボッコ）

榊原（湘南どんぐりひろば）

役員　（２名） 山田（ママライフサポートジョイ）

飯田（からふる♡ふれんど）

監事　　（２名） 蒲生（つくしんぼ）

良縁寺（ハーモニーインターナショナル）
 


